
Herr Jonen erkundigt sich nach dem Sachstand zu einem Maststumpf ohne 

Leuchte im Bereich des Fuß-/Radweges Gudenauer Allee. Hier war im Ausschuss 
bereits erläutert worden, dass es sich bei dem Stumpf um eine technische Anlage 

handelt, die nicht als Leuchtpunkt genutzt wird.  
 
Herr Witt erklärt, dass es sich hierbei um einen dauerhaften Zustand handelt und 

nicht um ein Provisorium. Der Maststumpf fungiert als Schutz einer 
erforderlichen Kabelverbindung des Beleuchtungskabels. 


